



*“Año del buen servicio al Ciudadano”*

**NOTA DE PRENSA N° 185-2018-GR.CAJ/DC.RR.PP**

## **Un sueño más concretado**

“Lo soñado se ha concretado: mi escolita”. Esta es la frase que muestra una emocionada alumna de la Institución Educativa N° 82165 de Yanatota. Este último viernes logramos inaugurar su moderna escuela que estará al servicio de ella y sus demás compañeros.

EL Gobierno Regional de Cajamarca viene inaugurando constantemente proyectos de infraestructura educativa en toda la región Cajamarca. Esta semana se logró entregar la escuela N°82165 de Yanatota.

“Somos la gestión que más instituciones educativas ha creado en el nivel básico, la que más colegios y escuelas viene inaugurando. Esto se ve reflejado en el rendimiento académico de nuestros estudiantes de la región”, aseguró Wigberto Vásquez, gobernador regional de Cajamarca.

La plana docente, padres de familia y alumnado coinciden que las condiciones de estudio van a mejorar considerablemente. “Ahora mi hija tiene más ganas de ir a su escuela porque ha quedado muy bonita”, nos dice una emocionada madre de familia.

**Se agradece su difusión.**  
**Cajamarca, 25 de junio de 2018**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**